

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarrakatuh

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul : “ **Studi Kasus Pada Kejadian Mimpi Prekognitif** ”.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana Kedokteran, pada Program Studi Kedokteran Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoeri, M.S., SpTHTKL(K) sebagai Rektor Universitas Islam Bandung. Kepada Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. dan sebagai dosen wali yang memberikan dukungan moral, nasehat yang bijaksana dalam membimbing penulis selama menempuh pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Terimakasih kepada Pembimbing I Gemah Nuripah dr., SpKJ yang telah memberikan bimbingan, dan memberikan pengarahan untuk penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Kepada pembimbing II Yudi Feriandi, dr. yang senantiasa membimbing, mengarahkan, dan memberikan doa kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini, serta seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah mendidik, membimbing dan

mengarahkan selama penulis menempuh Pendidikan Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terima kasih kepada Ayahanda dan ibunda terkasih yang penulis sayangi, terimakasih atas cinta dan kasih sayang serta do'a yang selalu dicurahkan kepada penulis, Fikriansyah Zahran yang merupakan adik dari penulis terimakasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis, Sahabat-Sahabat terbaik penulis R.A Vivi Yunita Sari, M. Syahrir Syahrudin, M. Syafri Syafruddin, Guntur Cokro Nugroho, Erdiansyah Putra, M. Kharisma Utomo, M. Fadhil dan Gandring Ibnu Fauzi (alm) yang selalu setia dalam suka duka dalam menempuh pendidikan Sarjana Kedokteran semoga persahabatan ini selalu terjalin. Kepada teman-teman seperjuangan, Myosin 2011 terimakasih atas waktu yang dilalui bersama, dan terimakasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam penulisan skripsi ini dan tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun akan penulis terima dengan segala kelapangan hati untuk perbaikan di masa yang akan datang. Pada akhirnya penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullah Wabarrakatuh.

Bandung, Juni 2015

Penulis